

Coup de frein dans la montée

19e JOURNEE Malgré leur revers (2-1), les deux clubs d'Arsac/Le Pian et La Pointe du Médoc peuvent encore croire à la DHR



Les Médocains d'Arsac/Le Pian (en noir) se sont logiquement inclinés face à Bergerac La Cattede. (Photo G. C.)

Journée de défaites pour les deux clubs médocains de Promotion Honneur, qui s'inclinent sur un score identique de 2-1. Des revers qui portent un coup de frein évident dans la course à l'accession à la DHR mais qui n'empêchent pas, néanmoins, Arsac/Le Pian et La Pointe du Médoc de conserver un mince espoir de montée en DHR lors d'une fin de saison où tout peut se produire.

Arsac/Le Pian, sur sa pelouse, a cédé devant une équipe de Bergerac La Cattede supérieure techniquement et qui a su imposer sa manière. Les jeunes Arsacais n'ont pas à rougir d'une telle défaite face à plus forts qu'eux en la circonstance. D'autant plus que le score aurait pu être bien plus sévère... Mais cette défaite, conjuguée aux autres résultats, permet aux garçons de Bruno Gaston de rester dans la course à la montée en DHR. Quatrièmes, à 2 points du second, ils gardent encore espoir.

La Pointe du Médoc et son effectif très limité n'ont pu s'imposer à Floirac dans un match qu'en d'autres conditions ils auraient remporté. Mais ainsi va la saison sportive. Les Nord-Médocains, comme les sudistes Arsacais-Pianais, n'ont pas abdiqué pour l'accession. Cinquièmes, à 3 points du second, tout peut arriver. Jusqu'à une bonne conjoncture de résultats favorables qui les relancerait.